

La Oposición Argentina Manifiesta su Solidaridad con la Prensa Clausurada

Dos Entidades Internacionales de Juristas Denuncian el Atropello a los Derechos Humanos por Parte del Gobierno

(UPI, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 3 de enero.—Representantes de catorce partidos y grupos políticos se solidarizaron con dos diarios clausurados por el gobierno en una declaración pública aparecida hoy en la prensa local.

Entre los grupos políticos se cuenta la Unión Cívica Radical, el de mayor volumen electoral de la oposición, el Partido Comunista, el Intransigente, el Revolucionario Cristiano y las Juventudes Políticas Argentinas que encabeza la Juventud Peronista.

Los diarios clausurados son **Crónica y La Calle**, que no aparecen desde el pasado 20 de diciembre. El primero era el de mayor circulación de los periódicos de lengua española.

Entre tanto, en Córdoba, el diario local **La Voz del Interior**, cuyos talleres de impresión fueron volados hace 11 días por un comando terrorista de derecha, reapareció hoy desafiando

amenazas de muerte formuladas con su personal.

El diario fue impreso en una vieja rotativa ubicada en el mismo edificio en que funcionan la redacción y administración del matutino, luego que unos 50 terroristas enmascarados destruyeron el 23 de enero sus talleres de impresión, en otro edificio, con cargas explosivas.

En un editorial, el diario, el más importante de esta provincia, con un tiraje de unos 83 mil ejemplares diarios, señaló que "los autores materiales del atentado, sus cómplices e investigadores andan sueltos. No se ha detenido a ninguno de ellos".

GRAVES CARGOS

Por otro lado, representantes de dos entidades internacionales de juristas afirmaron que el gobierno argentino "ejerce la represión con

la complicidad de movimientos de extrema derecha".

Los abogados franceses Daniel Jacoby, miembro de la Federación Internacional de Derechos del Hombre, y Louis Joinet, ex presidente del Sindicato Francés de Magistrados y miembro de la Asociación Internacional de Juristas Democráticos (**Pax Romana**), formularon esa declaración en una rueda de prensa en París.

Tras expresar que la represión en la Argentina "se emprendió contra amplios sectores de la opinión democrática", subrayaron "su gravedad, que en sus formas extremas atenta contra los derechos fundamentales del hombre".

"La situación actual en la Argentina —añadieron— no debe verse sólo como el resultado de un enfrentamiento de fuerzas de la derecha y de la izquierda, sino como la represión organizada por el gobierno, con el apoyo y la complicidad de movimientos fascistas, tales como la AAA (Alianza Anticomunista Argentina)".